

Pág.: 13 Cm2: 473,0 Fecha: 01-11-2024 6.500 Tiraje: Medio: El Día 19.500 Lectoría: Supl.: El Día Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Liga de Atletismo concentra a escolares de Coquimbo y Andacollo

EN EL ESTADIO FRANCISCO SÁNCHEZ RUMOROSO

Liga de Atletismo concentra a escolares de Coquimbo y Andacollo

CARLOS RIVERA V. Coquimbo

La pista atlética del Estadio Francisco Sánchez Rumoroso de la ciudad-puerto, cobijó una nueva jornada de la Liga Escolar de Atletismo. A la actividad, correspondiente a la segunda fecha, asistieron establecimientos del Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera, cuyos estudiantes - en un número que superó a los 250 atletasparticiparon con gran entusiasmo y capacidad

Una mañana llena de activación marcó la jornada del deporte rey, en el que cada niño y niña tuvo la experiencia de recorrer distintas pruebas como las de velocidad entre las que se contaban 100, 200 y 400 metros planos, los relevos de 4x100 metros. competencias de salto largo para damas y varones, en los niveles de quinto a octavo básico.

El profesor Alejandro Landeros, quien asistió con una importante delegación de la Escuela Juan Pablo II, reconoció que sumarse a esta nueva fecha resulta provechoso para los escolares en el aspecto de sumar amigos e incentivar la vida sana a través del deporte, "la segunda fecha con el segundo ciclo de ciencias básicas me parece una actividad súper productiva donde niños y niñas compiten a través de una sana convivencia distintas pruebas de atletismo. Se evidencia el compañerismo, la vida sana y todos los índices que están involucrados en estas actividades, así que muy recomendada para todos", consideró

El estudiante Alonso Jiménez, de la Escuela San Rafael, calificó de positiva e importante su participación en la Liga de Atletismo, "esto me parece bien porque podemos ser mejores amigos, compañeros y poder divertirse y aprender muchas cosas.



La alegría de los jóvenes - acá terminando una prueba de velocidad- marcó la iornada atlética celebrada en el Francisco Sánchez Rumoroso.

Actividad congregó a escuelas, colegios y liceos que son parte del Servicio Local de Educación, Puerta Cordillera para fomentar los aprendizajes integrales, como convivencia, salud mental y actividad física.

Mi actividad favorita del atletismo

Al finalizar la jornada los deportistas recibieron un reconocimiento de parte de la orgánica.



Las pruebas de salto marcaron la capacidad y técnica de los escolares de quinto a octavo básico que se sumaron a la segunda fecha de la liga de atletismo.